



Reporte de Prensa

Confederación de Empresarios Privados de Bolivia

Dirección de Comunicación

EMPRESARIOS Y EMPRENDEDORES

La Cainco Chuquisaca se separa de la Fepch

La Cámara de Industria, Comercio, Servicios y Turismo de Chuquisaca (Cainco) determinó, en asamblea, separarse de la Federación de Empresarios Privados de Chuquisaca (Fepch) por diferencias y desinteligencias que se remontan incluso a la década del 90, pero que se acentuaron el año pasado.

Fuente Original: https://correodelsur.com/local/20240306_la-cainco-chuquisaca-se-separa-de-la-fepch.html

Gobierno descarta diálogo tripartito en aumento salarial; empresarios insisten

El Gobierno nacional descartó que se vaya a realizar un diálogo tripartito con el sector obrero y el empresarial para definir el alza salarial, ya que se seguirá "el mismo formato" de años anteriores. Desde el sector empresarial lamentaron estas declaraciones y anunciaron que insistirán en participar de las mesas de diálogo.

Fuente Original: <https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20240306/gobierno-descarta-dialogo-tripartito-aumento-salarial-empresarios>

Comisión inicia análisis salarial, empresarios piden ser incluidos

El Ministerio de Economía y la Central Obrera Boliviana (COB) conformaron este martes la Comisión Económica

para negociar el incremento salarial demandado por el sector, del 8% al mínimo y 7% al básico.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/comision-inicia-analisis-salarial-empresarios-piden-ser-incluidos/20240306000045938997.html>

Bolivia tendrá un acceso ilimitado en horarios a los puertos de Arica e Iquique

El comercio exterior boliviano tendrá acceso ilimitado en cuanto a horarios a los puertos chilenos de Arica e Iquique, tras un acuerdo entre autoridades de ambos países que establece la apertura de los pasos fronterizos de Pisiga y Tambo Quemado de manera "irrestricada" a partir del 15 de mayo próximo.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20240306/bolivia-tendra-acceso-ilimitado-horarios-puertos-arica-e-iquique>

Bolivia y Chile abrirán sus fronteras 24/7 para el comercio exterior desde mayo

Bolivia y Chile acordaron abrir los pasos fronterizos de Pisiga y Tambo Quemado de manera "irrestricada" a partir del 15 de mayo próximo, con la finalidad de potenciar el comercio exterior boliviano y el turismo.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/mayo-bolivia-chile-abriran-fronteras-24-7-comercio-exterior/20240306101236939023.html>

ECONOMÍA

Política agraria y de tierras estará a cargo de un dirigente aymara de 'la Única'

La política agraria del país pasa a manos de un miembro del sector campesino-aymara. Se trata de Santos Condori Nina. La nueva autoridad es parte de la Federación Departamental de Trabajadores Campesinos de La Paz 'Tupaj Katari', entidad afiliada a la Confederación Sindical Única de Trabajadores Campesinos de Bolivia (Csutcb).

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/economia/politica-agraria-y-de-tierras-estara-a-cargo-de-un-dirigente-aymara-de-la-unica_358828

Arce cambia a 5 de sus ministros

El presidente Luis Arce cambió este martes de manera sorpresiva a cinco de sus ministros y decidió mantener en sus cargos a sus colaboradores más cercanos. Su decisión no sentó bien en el 'evismo' y la oposición, que calificaron como un "engaño" y un "maquillaje" este movimiento en el gabinete. El jefe de Estado dijo que escuchó las "sugerencias" de las organizaciones sociales y pidió a sus nuevos ministros "transparencia", y que se constituyan en un "ejemplo".

Fuente Original:https://correodelsur.com/politica/20240306_arce-cambia-a-5-de-sus-ministros.html

El nuevo ministro de Minería garantiza seguridad jurídica y trabajo por una minería responsable

Alejandro Santos, posesionado este martes como nuevo ministro de Minería y Metalurgia, anunció que trabajará con todos los sectores del área y garantizó seguridad jurídica para las empresas privadas; además, dijo que optimizará la operatividad de trámites para eliminar la minería ilegal y apuntar a una responsable.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/economia/2024/03/05/el-nuevo-ministro-de-mineria-garantiza-seguridad-juridica-y-trabajo-por-una-mineria-responsable/>

Ministro Condori anuncia mayor coordinación con organizaciones sociales y empresarios

Santos Condori Nina, nuevo ministro de Desarrollo Rural y Tierras, aseguró este martes que buscará mayor coordinación con las organizaciones sociales y empresarios y dará continuidad al trabajo desarrollado hasta la fecha por su antecesor, Remmy Gonzáles.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/economia/2024/03/05/ministro-condori-anuncia-mayor-coordinacion-con-organizaciones-sociales-y-empresarios/>

Burocracia e inseguridad jurídica frenan el desarrollo de la minería

A pesar del potencial que tiene Bolivia en minería, la burocracia e inseguridad jurídica frenan su desarrollo, pues la tramitología y los avasallamientos en áreas concedidas por mineros ilegales muestran una imagen negativa del país al mundo.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/porta/2024/03/06/burocracia-e-inseguridad-juridica-frenan-el-desarrollo-de-la-mineria/>

Venta de bonos BCB llega a \$us 8.809.000 en 7 días

A más de siete días de haberse lanzado el bono en dólares del Banco Central de Bolivia (BCB), se logró, hasta ayer, una colocación 8.809.000 dólares, según un informe oficial del ente emisor.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20240306/venta-bonos-bcb-llega-us-8809000-7-dias>

Empresas invierten en bonos del BCB, por un valor \$us 5,6 millones

El interés por los bonos del Banco Central de Bolivia (BCB) que ofrecen en dólares, captó el interés de las personas jurídicas (empresas) que llevan invirtiendo \$us 5,6 millones.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/economia/empresas-invierten-en-bonos-del-bcb-por-un-valor-us-56-millones_358843

El Gobierno y la COB establecen la comisión económica para tratar el incremento salarial

El ministro de Economía y Finanzas Públicas, Marcelo Montenegro, el ejecutivo de la Central Obrera Boliviana (COB), Juan Carlos Huarachi, y los delegados de la COB instalaron ayer la mesa de la Comisión Económica para conformar los equipos de trabajo y el cronograma para iniciar las negociaciones sobre el incremento salarial para 2024.

Fuente Original:<https://ahoraelpueblo.bo/index.php/nacional/economia/el-gobierno-y-la-cob-establecen-la-comision-economica-para-tratar-el-incremento-salarial>

COB respalda proyecto de reforma de jubilación

El ejecutivo de la Central Obrera Boliviana (COB), Juan Carlos Huarachi, afín al Gobierno, defendió este martes el proyecto de Ley 035 de Reforma de Jubilación y pidió a los sectores que anunciaron una marcha para este miércoles en La Paz reflexionar sobre el contenido de la norma.

Fuente Original:https://correodelsur.com/politica/20240306_cob-respalda-proyecto-de-reforma-de-jubilacion.html

Acuerdo entre Bolivia y Chile busca fortalecer el comercio exterior y el turismo desde mayo

Bolivia y Chile acordaron abrir los pasos fronterizos de Pisiga y Tambo Quemado de manera "irrestricda" a partir del 15 de mayo próximo, con la finalidad de potenciar el comercio exterior boliviano y el turismo.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/acuerdo-bolivia-chile-busca-fortalecer-comercio-exterior-turismo-mayo/20240306000028939005.html>

El 28 de marzo vence plazo para pagar Impuesto a la Fortuna

El Servicio de Impuestos Nacionales (SIN) recordó a las personas naturales, residentes en el país, con una fortuna neta acumulada situada o colocada en el territorio nacional y/o en el exterior mayor a Bs 30 millones, que deben pagar el Impuesto a las Grandes Fortunas (IGF) hasta el jueves 28 de marzo.

Fuente Original: <https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/28-marzo-vence-plazo-pagar-impuesto-fortuna/20240306000052939007.html>

El 65,7% de los préstamos bancarios otorgados en El Alto es para el microcrédito

La Autoridad de Supervisión del Sistema Financiero (Asfi) destacó este martes que el microcrédito se constituye en una alternativa relevante para los emprendedores y pequeñas empresas de El Alto. En enero de este año, las entidades financieras entregaron Bs 13.974 millones en préstamos en ese municipio y el 65,7% corresponde a microcréditos.

Fuente Original: <https://www.la-razon.com/economia/2024/03/05/el-657-de-los-prestamos-bancarios-otorgados-en-el-alto-es-para-el-microcredito/>

‘Desenchúfate y conecta’: el Ministerio de Hidrocarburos promueve campaña de ahorro de energía

Con el propósito de sensibilizar a la población sobre el uso responsable de la energía en la producción, el comercio, los servicios y los hogares, el Ministerio de Hidrocarburos y Energías impulsa la campaña nacional de ahorro bajo el lema “Desenchúfate y conecta”.

Fuente Original: <https://www.la-razon.com/economia/2024/03/05/desenchufate-y-conecta-el-ministerio-de-hidrocarburos-promueve-campana-de-ahorro-de-energia/>

El extractivismo es el mal que tiene estancada a la economía boliviana

El economista y consultor internacional Jack Matijasevic señaló que los problemas de la economía boliviana derivan del modelo extractivista, el cual ha impedido la diversificación económica del país, desde el descubrimiento del cerro Rico de Potosí.

Fuente Original: <https://elmundo.com.bo/el-extractivismo-es-el-mal-que-tiene-estancada-a-la-economia-boliviana/>

Advierten que sequía afectó el 50% de la siembra de maíz

La campaña de verano del cultivo de maíz en el Chaco cruceño es muy crítica debido la prolongada sequía. El presidente de la Asociación de Productores de Maíz y Sorgo (Promasor), Mario Moreno indicó que la siembra de maíz concluyó y no fue la proyectada porque solo se cultivaron 70.000 hectáreas, de las cuales solo el 50% se cosecharía.

Fuente Original:<https://elmundo.com.bo/advierten-que-sequia-afecto-el-50-de-la-siembra-de-maiz/>

Sector salud marcha en La Paz contra la “jubilación forzada” y analizan nuevas medidas

El sector salud realizó una marcha nacional en La Paz contra un proyecto de ley que calificaron de “jubilación forzada” y ahora analizan cuando acatarán un paro de 72 horas para que las autoridades nacionales retiren de tratamiento un proyecto de ley que calificaron de “jubilación forzada”, pues, aseguran, fija los 65 años como edad para la jubilación.

Fuente Original:<https://unitel.bo/noticias/salud/sector-salud-marcha-en-la-paz-contr-la-jubilacion-forzada-y-analizan-nuevas-medidas-LE11269640>

¿Cómo funcionará el yuan para el comercio Bolivia-China?

Un sinfín de interrogantes, comentarios escépticos, así como expresiones de esperanza, provocó el anuncio de la posible utilización del yuan para el comercio entre China y Bolivia, a partir del convenio de corresponsalía logrado por el Banco Unión S.A. con el Banco Industrial y Comercial de China, según lo informado por el Ministro de Economía y Finanzas Públicas, Marcelo Montenegro, sobre la base del trabajo previo realizado por el Presidente del Banco Central de Bolivia, Edwin Rojas, para lograr la visita a Bolivia de “los dos bancos más grandes del gigante asiático, con el fin de impulsar el uso del yuan renminbi en las transacciones comerciales bolivianas entre ambas naciones” -el Industrial and Commercial Bank of China (ICBC) y el Bank of China- que a tal efecto arribaron a Santa Cruz de la Sierra para dialogar con representantes del sistema financiero (“Promueven la llegada de los dos bancos más grandes de China a Bolivia para impulsar el uso del yuan”, América Economía, 29.09.2023).

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/edicion-impres/a/como-funcionara-el-yuan-para-el-comercio-bolivia-china_358854

Ajustes en el gabinete: Arce 'escucha' a los movimientos y pide honestidad

En medio de la crisis política, que afecta los acuerdos en la Asamblea Legislativa y la interna del oficialismo, el presidente Luis Arce posesionó a cinco nuevos ministros, según admitió, en sujeción a reuniones que sostuvo con organizaciones sociales.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/nacional/2024/03/06/ajustes-en-el-gabinete-arce-escucha-a-los-movimientos-y-pide-honestidad/>

Cambio de ministros: Analistas afirman que Arce ahora tiene dos gabinetes, uno político y otro social

Luego que el presidente Luis Arce Catacora cambió ayer a cinco ministros, dos expertos coincidieron y señalaron que en el Gobierno ahora se tiene dos tipos de gabinete, uno político, el que toma las decisiones políticas y está muy vigilante, y el social, en los que las nuevas autoridades consolidan la alianza con las organizaciones sociales, quienes lo escudarán de cualquier intento de desestabilización.

Fuente Original:<https://eju.tv/2024/03/cambio-de-ministros-analistas-afirman-que-arce-ahora-tiene-dos-gabinetes-uno-politico-y-otro-social/>

Arequipa considera que, con el cambio de ministros, Arce da 'señales internas y externas'

El politólogo Marcelo Arequipa consideró que los cambios en el gabinete ministerial por parte del presidente Luis Arce tiene connotaciones políticas y, a la vez, son "señales" para su partido y la población en general.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/nacional/2024/03/06/arequipa-considera-que-con-el-cambio-de-ministros-arce-da-senales-internas-y-externas/>

Ven que Arce cambia su gabinete para ganar apoyo de organizaciones sociales

De manera sorpresiva, ayer el presidente Luis Arce realizó cambios en su gabinete de ministros para incorporar a representantes de organizaciones sociales y asegurar su apoyo para contrarrestar acciones de desestabilización promovidas desde el ala evista, particularmente, y otros sectores, sostienen analistas. Pero los radicales del MAS y la oposición aseguran que es un pago de favores y no hay ajustes estructurales, además que se mantiene a los observados.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20240306/ven-que-arce-cambia-su-gabinete-ganar-apoyo-organizaciones-sociales>

Senado no trató créditos y pide sesión de la ALP para debatir leyes antiprórroga

El Senado aprobó este miércoles por mayoría absoluta una Declaración Camaral para exigir al presidente nato de la Asamblea Legislativa Plurinacional (ALP), David Choquehuanca, que convoque a una sesión del Pleno para tratar los proyectos de ley 073 y 05 contra la prórroga de magistrados.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20240306/senado-no-trato-creditos-pide-sesion-alp-debatir-leyes-antiprorroga>

Senado aprueba 'declaración camaral' y exhorta a Choquehuanca a tratar normas antiprórroga

La Cámara de Senadores aprobó hoy miércoles, por "mayoría", una "declaración camaral" a través de la cual exhorta al presidente de la Asamblea Legislativa Plurinacional (ALP), David Choquehuanca, a tratar en esta instancia los proyectos de ley 073 y 075, referidos a la suspensión de plazos procesales de Elecciones Judiciales y a la cesación de la prórroga de magistrados.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/senado-aprueba-declaracion-camaral-que-choquehuanca-trate-normas-prorroga-alp/20240306122239939037.html>

Alarma la baja postulación femenina en las judiciales y el TSE defiende la paridad

Hay poca respuesta de mujeres a la convocatoria a candidatos para las elecciones judiciales, a cuatro días de fenecer el plazo de postulación; de los 36 inscritos, hasta las 15:00 de ayer, sólo cuatro son mujeres, alertaron diputados del oficialismo y de oposición.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20240306/alarma-baja-postulacion-femenina-judiciales-tse-defiende-paridad>

Cívicos dicen que "defenderán territorio" de Santa Cruz, tras polémica por decreto sobre cartografía

El vicepresidente del Comité Cívico Pro Santa Cruz, Stello Cochamanidis, afirmó que la región defenderá sus territorios y dijo que "hay afanes políticos", tras el nuevo decreto que aprobó la cartografía para el censo, que pondría a poblaciones cruceñas dentro de territorio de Beni.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20240306/civicos-dicen-que-defenderan-territorio-santa-cruz-polemica-decreto>

Gobierno dice que decreto no afecta límites de Santa Cruz y acusa a Matkovic de buscar conflicto antes del censo

El viceministro de Autonomías, Álvaro Ruiz, negó cualquier posibilidad de restar territorio a Santa Cruz, como lo denunció el presidente de la Asamblea Legislativa Departamental, Zvonko Matkovic, y aseveró que una Ley de 1914 fija los límites entre Santa Cruz y Beni.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20240306/gobierno-dice-que-decreto-no-afecta-limites-santa-cruz-acusa-matkovic>

Censo: Matkovic denuncia 'quita' de territorio a Santa Cruz; Ruiz le pide 'no echar barro'

El viceministro de Autonomías, Álvaro Ruiz, negó cualquier posibilidad de restar territorio a Santa Cruz, como lo denunció el presidente de la Asamblea Legislativa Departamental, Zvonko Matkovic, y le recordó que una ley de 1914 fija los límites entre Santa Cruz y Beni.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/gobierno-desmiente-matkovic-recuerda-que-ley-fija-limites-santa-cruz-beni/20240306111120939032.html>

Líderes políticos de oposición firman "alianza por la unidad" de cara a las elecciones presidenciales de 2025

Líderes de partidos políticos, agrupaciones y actuales parlamentarios firmaron un documento de "unidad" con miras a los comicios generales de 2025, y se comprometieron a emprender acciones para la toma del y la restitución del orden constitucional.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/lideres-politicos-de-oposicion-firman-alianza-por-la-unidad-de-cara-a-las-elecciones-presidenciales-_358873

“Evismo” tilda de “trucha” la convocatoria “arcista” a congreso del MAS y ratifica que sólo Morales tiene esa potestad

La Dirección Nacional del MAS, controlada por el ala "evista", desautorizó la convocatoria de organizaciones sociales "arcistas" a un congreso del Movimiento Al Socialismo, al considerar que carece de legalidad de acuerdo con la norma electoral.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20240306/evismo-tilda-trucha-convocatoria-arcista-congreso-del-mas-ratifica-que-solo>

El ‘evismo’ condena congreso 'arcista' del MAS y amenaza con 'romperlo'

La Dirección Nacional del MAS, controlada por el "evismo", le restó todo crédito a la convocatoria de organizaciones sociales "arcistas" para el congreso del Movimiento al Socialismo, al considerar que carece de legalidad.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/evismo-tilda-trucha-convocatoria-arcista-congreso-mas-ratifica-que-solo-morales-tiene-potestad/20240306115303939035.html>

Del Castillo insiste en que Camacho sea enjuiciado vía virtual y que no se lo traslade a Santa Cruz

A pesar de que el juez del caso "decretazo" determinó hacer el juicio de Luis Fernando Camacho de manera presencial en Santa Cruz, el ministro de Gobierno, Eduardo del Castillo, manifestó su posición de realizar la audiencia de forma virtual, porque trasladar al gobernador implicaría riesgos.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20240306/del-castillo-insiste-que-camacho-sea-enjuiciado-virtual-que-no-se-traslade>

Del Castillo dice que reos de Palmasola en Santa Cruz no quieren recibir a Camacho

El ministro de Gobierno, Eduardo del Castillo, afirmó este miércoles que los reclusos del penal de Palmasola, en Santa Cruz de la Sierra, no quieren recibir al gobernador electo Luis Fernando Camacho en ese recinto, ante un eventual traslado desde Chonchocoro.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/nacional/2024/03/06/del-castillo-dice-que-reos-de-palmasola-en-santa-cruz-no-quieren-recibir-a-camacho/>

Un Estado que controla la economía se vuelve ineficiente y peligroso

La temprana electoralización de la agenda política y la crisis que atravesamos, están generando en el país un intenso debate sobre el rol que debe desempeñar el Estado en la economía. Aunque la controversia no es nueva ni es exclusiva de nuestra sociedad, su consideración va a ser fundamental en los espacios de reflexión y análisis especializados.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/edicion-impresa/un-estado-que-controla-la-economia-se-vuelve-ineficiente-y-peligroso_358855

OTROS

Intentaron detener operativo del Sernap contra minería ilegal en Parque Cotapata

Arguyendo ser sobrino de Alejandro Santos, flamante ministro de Minería y Metalurgia, un individuo intentó detener a una caravana de autoridades del Servicio Nacional de Áreas Protegidas (Sernap), el Ministerio Público y la Policía Boliviana que realizaron un operativo en el Parque Nacional Cotapata donde, en el sector de Chuspipata, se abrió un camino para labores mineras.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20240306/intentaron-detener-operativo-del-sernap-contra-mineria-ilegal-parque>

Bolivia y el resto de países suramericanos acuerdan elaborar mapa de riesgos de desastres para acciones conjuntas

En Perú se desarrolló la I Reunión Sudamericana de Autoridades Nacionales en Gestión de Riesgos de Desastres, donde se constituyó un grupo para elaborar un mapa regional de los potenciales riesgos. El ministro de Defensa, Edmundo Novillo, participó del encuentro y aseguró que es central una gestión de riesgos regional.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20240305/bolivia-resto-paises-suramericanos-acuerdan-elaborar-mapa-riesgos-desastres>

Fenómenos climatológicos afectan a 5.505 hectáreas de 10 tipos de cultivos

Al menos 5.505 hectáreas de 10 tipos de cultivos fueron afectadas en el país a consecuencia de las granizadas, riadas e inundaciones, según un reporte del Viceministerio de Desarrollo Agropecuario.

Fuente Original:https://elpotosi.net/nacional/20240306_fenomenos-climatologicos-afectan-a-5-505-hectareas-de-10-tipos-de-cultivos.html

Derrotar la inflación y el mediano plazo

A fines de febrero, en la reciente reunión en San Pablo de los ministros de Hacienda y las autoridades de los bancos centrales del G20, que reúne a las economías más avanzadas tanto desarrolladas como emergentes, la directora del FMI repitió las Perspectivas de la Economía Mundial de enero de 2024, en el sentido de que “tras varios años de shocks, prevemos que el crecimiento mundial se sitúe en 3,1% este año, con la inflación a la baja y mercados laborales estables. Esta resiliencia sienta una base para dirigir la atención hacia las tendencias a mediano plazo que están definiendo la economía mundial”.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/voces/2024/03/06/derrotar-la-inflacion-y-el-mediano-plazo/>

Siete reformas liberales de urgencia

Hoy concluyen tres semanas inolvidables. Durante la mayor parte de febrero, y tal como hicimos en junio del año pasado, estuvimos de gira por varias ciudades del país hablando sobre liberalismo. Pateamos nuevamente el tablero y movimos la aguja ideológica planteando propuestas para sacar al país de la crisis y encaminarlo decididamente hacia el desarrollo.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/opinion/siete-reformas-liberales-de-urgencia_358729

Incremento salarial ¿económico o político?

Este pasado 21 de febrero, la Central Obrera Boliviana (COB) hizo conocer al gobierno nacional su demanda de incremento salarial para este 2024. Respecto al Salario Mínimo Nacional piden que sea en un 8%, mientras que del Haber Básico de un 7%. Sin embargo, la inflación acumulada anual 2023 fue de 2,12% y el crecimiento económico menos del 3%. Según estos indicadores el incremento salarial 2024 debería ser de la misma cuantía que éstos para mantener el poder adquisitivo de los ingresos de los bolivianos. Actualmente el salario mínimo nacional es Bs 2.362, unos \$us 344, con este posible incremento se llegaría al monto de Bs 2.550,96.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2024/03/06/incremento-salarial-economico-o-politico/>



Pagina de Noticias CEPB(<https://noticias.cepb.org.bo/>)



Twitter



Facebook